

Pressemitteilung

Verleihung des Karl-Rederer-Preises an Herrn Prof. Dr.-Ing. Jürgen Brauckmann

Die Deutsche Fahrlehrer-Akademie e.V. (DFA) hat mit der Verleihung des Karl-Rederer-Preises an Herrn Prof. Dr.-Ing. Jürgen Brauckmann, Vorstand des TÜV Rheinland Berlin Brandenburg Pfalz e.V., dessen herausragenden Verdienste um die Verkehrssicherheit und um Verbesserungen auf dem Gebiet der Fahrausbildung und des Prüfungswesens gewürdigt.

Der von der DFA 1992 gestiftete Preis geht auf den Ulmer Fahrlehrer Karl Rederer zurück, der in den Jahren nach dem Zweiten Weltkrieg als Protagonist einer pädagogisch geprägten Fahrausbildung entscheidend zur Entwicklung des professionellen Fahrlehrerwesens in Deutschland beigetragen hat.

Verleihung der Ehrenmitgliedschaft an Herrn Prof. Dr.-Ing. Klaus Langwieder

Die Deutsche Fahrlehrer-Akademie e.V. hat den früheren Präsidenten des Vereins, Herrn Prof. Dr.-Ing. Klaus Langwieder, Pullach, zu ihrem Ehrenmitglied ernannt. Der international renommierte Unfallforscher, früherer langjähriger Leiter des GDV-Instituts für Fahrzeugsicherheit in München und Träger des Bundesverdienstkreuzes, hat sich vor allem mit seinen Forschungen auf dem Gebiet des Fahrverhaltens und der Fahrsicherheit einen Namen gemacht und ist bis heute im Zusammenhang mit den Rückhaltesystemen für Kinderschutzsysteme im PKW weltweit aktiv.

Wechsel im Präsidium der Deutschen Fahrlehrer-Akademie e.V.

Im Rahmen der Mitgliederversammlung der Deutschen Fahrlehrer-Akademie am 03.05.2016 gab es personelle Änderungen im Präsidium des Vereins. Zum neuen Präsidenten wurde das bisherige Präsidiumsmitglied Dipl.-Ing. Martin Jost, früher Geschäftsführer TÜV SÜD Auto Service GmbH, gewählt. In ihrem Amt bestätigt wurden die bisherigen Präsidiumsmitglieder Gerhard von Bressensdorf und Jochen Klima. Neu in das Präsidium gewählt wurde Frau Dipl.-Psychologin Bianca Bredow, Vehlefanzen.

Martin Jost
Präsident
Deutsche Fahrlehrer-Akademie e.V.

Korntal-Münchingen, 04.05.2016